
>>> "Annette Braun-Kohl" <a.braun-kohl@t-online.de> 20.05.2021 09:33 >>> 
Betreff: Antrag zum UMA am 20.05.21 zum TOP 4 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Endereß, 
 
wir bitten als CDU-Fraktion darum, dass die Bevölkerung, nachdem die Thematik der 
Unterführung und neue Überführung am Bahnhof Gruiten jetzt in der Öffentlichkeit diskutiert 
wird, die Bürger/innen auch sachdienlich in den Entscheidungsprozess einzubeziehen.  
Wir bitten die Verwaltung 
 

1. alle vorliegenden und relevanten Informationen der Bahn und des beauftragten 
Ingenieurbüros zu den Kosten eines theoretischen Ersatzneubaus, Abschätzung der 
laufenden Unterhaltskosten, der Umbaumaßnahmen und der 
Verkehrssicherungspflichten der Personenunterführung öffentlich zu machen und 
 

2. eine Infoveranstaltung für interessierte Bürger/Bürgerinnen zu organisieren. 
 

3. Außerdem bitten wir, dass die Bahn im nächsten UMA, am 30. September 2021, die 
Pläne für die Überführung im öffentlichen Teil erläutert und den Fraktionen die 
Möglichkeit gibt, Rückfragen zu stellen. (Zeitplan, Standort der Überführung, 
Anordnung von Aufzügen und Treppen usw.) 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Annette Braun-Kohl  
0170 / 70 40 832 
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